



Historisches Museum Frankfurt

# Generalversammlung der Märzvereine im Gasthaus Wolfseck am 3. und 6. März 1849 in Frankfurt

Die Grafik zeigt den Saal der Gaststätte mit einem Redner vor der Versammlung sprechend.

Im Juni 1848 wurde in Frankfurt auf dem ersten „Demokratenkongreß“ (Versammlungen demokratischer Politiker 1848 bis 1850) der Zentralmärzverein gegründet. Bis März 1849 entstanden 950 Ortsvereine. Sie sollten die Ziele der Märzrevolution fördern. Viele der Abgeordneten unterstützten sie. 1849 versammelten sie sich in Frankfurt, konnten aber die Niederschlagung der Revolution nicht verhindern.

## Informationen

Frankfurt am Main (Darstellung)  
1849 (Datierung)

---

Holzstich  
Historie, profan  
Holzstich auf Papier  
Blattmaß: 22,5 x 29,2 cm

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C16477

---